
ポラリスのアリーナについて、平日は特に個人利用されていない時間帯があると感じて

いる。団体利用の枠を広げて欲しい。 

２０２６年に相鉄大和駅が開設１００年を迎える。開業日が市民まつりの時期と重な

るので、ぜひコラボレーションしてほしい。 

以前に比べると、地元のお店の出店数が少ないように見受ける。市内には良いお店がたく

さんあるので、地域振興の視点からも地元のお店を紹介する場になると嬉しい。 

市のカラオケイベントを復活して欲しい。 

バラエティ番組のように、市民まつりに有名芸能人がサプライズで出たら楽しい。 

児童広場のアスレチック遊具は大人気で市民まつり開催時は特に混雑している。今年

は児童広場に「ちびっこ向けえんにちコーナー」が設けられており、遊具で遊ぶ子ど

もたちと屋台のお客さんが入り乱れて危険。「ちびっこ向けえんにちコーナー」の場

所を再検討してはどうか。 

パレードも復活して、久しぶりに市民まつりらしい内容でとてもよかった。 

こどもの城は大和市の子育て支援のシンボル的なイメージがある。実際は大和駅周辺

の方に向けた施設なのがもったいないと思う。子育て支援センターのような場所にな

ると嬉しい。 

３年前に転居してきて、知人も全くいなかったがこどもーる鶴間に通っていたとこ

ろ、子供が刺激を受けて言葉がよく出るようになった。 

コミバスもよく使っており助かっている。 

ポラリスが家の近くにあるためよく利用していた。 

近々仕事の関係で横浜市に引っ越すが、大和市のほうが子育て支援が手厚いので引っ

越したくない。 

大和周辺は渋滞がは多いので、解消されると助かる。 

６歳、４歳、２歳、０歳の子供がいて、どこかに連れて行こうとしても大変でなかな

か外出出来ない。公園などに行く際に、予約なしで預かり保育をしてもらえるところ

があると助かる。複数のお子さんがいる家庭に限定して、臨機応変に預かり保育を活

用できないか。 

１年の育休で申請しているが、子どもが秋生まれで、保育園の入園が難しい。数字の

からくりではなく、待機児童を本当の意味でゼロにして欲しい。 

育児相談の機会もあり、子育てはしやすいと思う 

子育て世代に財政支援をして欲しい。オムツ、ミルク代など消耗品でとにかくお金が

かかる。双子・三つ子の家庭はさらに負担が大きいので手厚い支援をするべきである。 

南林間は公園が少ないと感じている。せっかく遊具があっても壊れている事が多い。

砂場の砂を定期的に補充してほしい。 

さつまいも栽培体験教室はとても素敵な企画で参加してよかった。 

将来的に自分たちで育てた野菜や果物を給食で食べられたらうれしい。 

児童手当の所得制限を撤廃して欲しい。 

能登半島地震では上下水道の復旧が遅れにより、洗濯したくてもできない方が多数い

る。日常の衣服だけでなく、着物や布団なども洗濯して喜ばれる。大和市もいつ被災

するか分からないので、被災者、避難所の洗濯という問題に目を向け欲しい。 



横浜Ｆ・マリノスのホームタウンになっているが、市民の認知度も低く、ホームタウ

ンならではの盛り上がりが少ないと感じている。商店街灯にフラッグ設置をしてはい

るが、これだけでは非常に寂しい。パブリックビューイングを行うなど、市として応

援していることをもっとＰＲして欲しい。 

 


